

Une AG pleine de panache

Autor(en): **Schneider, Peter**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): - **(2018)**

Heft 2

PDF erstellt am: **24.09.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-823338>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Le Président de l'OG Panzer remercie le divisionnaire René Wellinger, à l'occasion de la 17^e assemblée générale de la «jeune» société des officiers des Troupes blindées. Toutes les photos © OG Panzer.

Mécanisés

Une AG pleine de panache

Col EMG Peter Schneider

Vice-président, Pro-Militia

Comme on pouvait s'y attendre, le colonel EMG Alexandre Vautravers a conduit sa dernière assemblée générale de manière rapide et ciblée. Le Conseiller d'Etat Pierre Maudet a d'entrée de jeu souligné trois thèmes centraux :

- L'argent est au cœur du débat sur la sécurité. Le budget, en augmentation, doit être pérenne et permettre des choix et des programmes pluriannuels.
- Nous avons besoin de renouveler la plupart de nos matériels et systèmes ces 10-15 prochaines années.
- Il faut en outre tenir compte de nouvelles menaces, qui nécessitent des investissements supplémentaires et des choix stratégiques.
- Enfin il nous faut des structures résilientes, des chefs à tous les échelons capables de décisions audacieuses. Et bien sûr une alimentation en personnel sans faille.

Le conseiller d'Etat Pierre Maudet a insisté sur la nécessité de garantir l'alimentation en personnel et les ressources financières de l'armée.



Au cours de la partie statutaire, le THINK TANK a été félicité pour ses contributions régulières et constructives. L'OG Panzer est passé en quatre ans de 420 à 648 membres. Les résultats parlent d'eux-mêmes.

Conformément aux statuts, après deux mandats, le colonel EMG Vautravers laisse la place à son successeur : le lieutenant-colonel EMG Pierre Olivier Moreau, commandant du bataillon mécanisé 17 et officier de carrière, reprend le flambeau.

Le président de la Société suisse des officiers (SSO), le colonel EMG Holenstein, a souligné l'importance de transposer rapidement le DEVA, même s'il s'attend à des difficultés. Il fustige le service civil, devenu une sorte de libre choix dans les faits, qui a fait perdre à l'armée 6'785 militaires à l'armée. Enfin il a rappelé que le remplacement de nos avions et de notre défense aérienne au sol (BODLUV) sont la première priorité actuelle.

Rupture technologique ?

L'orateur du soir était le divisionnaire René Wellinger, commandant des Forces terrestres. D'une manière inimitable, avec clarté, il a annoncé les défis actuels et à venir de notre armée. Tout d'abord, il faut prendre la mesure de l'aggravation de la situation internationale. Ensuite, il faut anticiper et prévoir les changements technologiques.

L'armée doit être capable de gagner. Mais on ne gagne pas en achetant plus de chevaux; il faut des matériels capables de faire face aux défis de demain. Or l'acquisition de matériel est un processus long. Les matériels resteront en service 30, peut-être 40 ans. Il faut donc pouvoir les maintenir en état, au besoin les moderniser régulièrement.

Pour le commandant des Forces terrestres, le nouvel avion de combat ainsi que BODLUV sont une priorité.

Sans défense aérienne, il n'y a ni mobilité ni défense possible au sol. Les systèmes terrestres actuels devront être maintenus à niveau aussi longtemps que possible, car il n'y a aujourd'hui aucune alternative au *Léopard*. La question du renouvellement des plateformes terrestres se posera donc au cours des années 2030.

P. S.



Le Lt-col EMG Pierre Olivier Moreau, nouveau président de l'OG Panzer, remercie les membres pour leur confiance.

Le divisionnaire Wellinger, commandant des Forces Terrestres, a parlé d'avenir et du développement à long terme de notre armée.



Planification et engagement d'une compagnie du 2° RIMa appuyée, appuyée par des sapeurs de chars britanniques, dans le cadre de l'exercice STEEL SHIELD. Plus de détails en page 27.

